

Incendie au marché banane du Pk 8

Les commerçants en pompiers occasionnels

C.O.
Libreville/Gabon

UN départ de feu a été enregistré, hier, aux environs de 10 heures, au marché dit "banane", sis au Pk 8 de Libreville, sur la Nationale 1. Les flammes n'ont, heureusement, pas pris une ampleur à même d'exposer l'infrastructure à des dégâts matériels irréversibles.

A en croire les témoignages, le feu serait parti d'un box situé à l'entrée principale gauche du marché. Celui-ci aurait été pro-



Photo : C.O.

Une foule inhabituelle a envahi l'espace commercial du pk 8 dès le départ du feu.

voqué par un soudeur, qui s'attelait dans le box en construction. Aussi, des étincelles vont-elles se projeter

sur des matériaux inflammables, et engendrer un grand feu en l'espace de quelques secondes. A la suite,



Photo : C.O.

Les sapeurs-pompiers ont achevé le travail commencé par des commerçants courageux.

une épaisse fumée noire se répandra sur une bonne partie du nouvel espace commercial, au sein duquel

exercer plus d'une centaine de commerçants.

Après l'alerte au feu, plusieurs d'entre eux,

munis d'extincteurs, se sont mués en pompiers occasionnels pour combattre les flammes qui léchaient déjà les murs. En l'espace d'un quart d'heure, ces braves gens réussirent à circonscire le brasier en formation, alors que celui-ci atteignait déjà les locaux d'une maison d'assurance, qui devait ouvrir ses portes sous peu, et d'une boucherie. Une demi-heure plus tard, les sapeurs-pompiers, les vrais cette fois, sont arrivés sur les lieux, noirs de monde à ce moments-là.

Découverte macabre

Le corps sans vie d'une femme retrouvé sur la chaussée au Pk 13

LEBON
Libreville/Gabon

LA dépouille d'une femme, non encore identifiée par les services compétents, a été retrouvée, à hauteur du Pk 13, sur la nationale 1, dans la nuit de jeudi à vendredi. Selon une source policière, il était environ une heure du matin, lorsque la découverte macabre a été faite

par les usagers de la route.

S'agit-il d'un des nombreux malades mentaux, qui écumant le périmètre depuis que l'hôpital psychiatrique de Melen est fermé ? Ou bien d'un noctambule renversé par un véhicule ? Seule certitude: le macchabée, complètement écrabouillé, est passé sous les roues de nombreux véhicules.

La brigade de Melen,



Photo : B. Z.

dont les éléments ont pourtant compétence dans le secteur, s'est abritée derrière des questions de hiérarchie pour garder le silence autour de cette affaire.

La brigade de Melen, qui a pourtant compétence dans le secteur, semblait ne pas être renseignée sur cette affaire tragique.

Pour ne pas faire dans la rétention de l'information. La Police d'investigations judiciaires (PJ) que nous avons jointe par téléphone, hier, a néanmoins promis de communiquer sur cet événement tragique, dès qu'elle sera en possession des premiers résultats de l'enquête diligentée à cet effet. Affaire à suivre.

Détournement de mineure à Lambaréné

Christian Madouma en prison pour tentative de viol sur une fillette de 5 ans

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES mauvaises habitudes ont décidément la peau dure chez Christian Madouma alias Tayson, Gabonais âgé de 47 ans, sans emploi, domicilié au quartier Petit-Paris, dans le premier arrondissement de la commune de Lambaréné. En effet, ce compatriote vient d'être appréhendé par les agents du commissariat de police d'Isaac, soupçonné d'avoir détourné une gamine de 5 ans, R. E. M., dans l'objectif d'abuser d'elle sexuellement.

D'après les conclusions de l'enquête ouverte par ledit commissariat, tout commence par l'invitation faite par sieur Madouma à la mère de l'enfant, M. I., qu'il connaît parfaitement, à partager un petit verre dans un troquet du quartier. Cette dernière, en arrivant, a la petite dans ses jupes. Au fil des minutes



Photo : VAO

Le délinquant sexuel dans les locaux du commissariat de police d'Isaac.

passées au bistrot, Tyson manifeste une envie soudaine de fumer une cigarette et de manger quelque chose. Aussi, décide-t-il d'envoyer l'enfant chez le boutiquier.

Comme la liste des achats semble difficile à retenir pour R. E. M., sa génitrice se porte alors garante pour



Photo : VAO

La petite R. E. M. a-t-elle échappé à un viol? Il appartiendra à la justice d'apporter une réponse à cette interrogation.

effectuer le déplacement à sa place. Mais à son retour dans le débit de boisson, M. I. se

rend aussitôt compte que son hôte et sa fille ne s'y trouvent plus. « La dame a tout de suite eu l'idée de ratisser le quartier Petit-Paris et ses environs. Heureusement, ses recherches lui permettent de découvrir le domicile du mis en cause », indique un Officier de police judiciaire (OPJ) proche de l'enquête.

Après avoir frappé à la porte, sans succès, la mère décide de la défoncer. Elle constate par la suite que Tayson est enfermé dans l'une des chambres avec son rejeton. Aussi, les appels au secours de M. I. mobilisent-ils les riverains qui accourent sur les lieux. C'est d'ailleurs nu comme un verre de terre que l'indélicat sera extirpé de l'alcôve.

D'après le directeur des enquêtes : « Fort heureusement, selon le médecin commis dans le cadre de l'expertise gynécologique, la conjonction sexuelle n'a pas eu lieu. » L'information judiciaire a révélé que Christian Madouma serait

un repris de justice, qui aurait déjà purgé cinq ans de prison pour des faits similaires. Déféré devant le parquet, le mardi 1er sep-

tembre dernier, le délinquant sexuel a été écroué à la maison d'arrêt du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.



LOBEK 2015